



COMUNICADO DE PRENSA Para difusión inmediata – 09 Diciembre 2005

STATEMENT

Con motivo del Día Internacional Anticorrupción

OTTAWA, CANADÁ – En este II Día Internacional Anticorrupción, la Organización Mundial de Parlamentarios contra la Corrupción (OMPCC) reconoce que la lucha contra la corrupción está apenas comenzando.

El Presidente de la OMPCC, John Williams, diputado de Canadá, hizo las siguientes observaciones.

El mundo está comenzando a darse cuenta de que la corrupción a los niveles más altos de los gobiernos es el mayor impedimento contra el progreso y el desarrollo. Más de la mitad de la población del mundo vive en la pobreza y millones de personas, especialmente niños, mueren innecesariamente cada año a causa de los estragos de enfermedades e inanición. Esta tragedia está sucediendo, no porque no tengamos recursos o voluntad sino a causa de la corrupción sistémica de quienes detentan el poder que le chupan la sangre a la vida económica de sus economías.

La corrupción es un crimen en el cual se roba a los más pobres para poner miles de millones de dólares en las cuentas bancarias de los poderosos que pueden evitar rendir cuentas. Vemos cómo la ayuda externa otorgada a programas tales como los programas de reducción del VIH/SIDA, agua limpia, educación y servicios de salud enriquecen a los poderosos mientras los potenciales beneficiarios a quienes iban dirigidos mueren necesitados y sin poder hacer nada.

La ayuda externa en sí misma no puede resolver los problemas del desarrollo del mundo. Sin una mejor gobernabilidad tenemos poco que mostrar por los \$60.000 millones invertidos todos los años en asistencia para el desarrollo.

La lucha contra la corrupción está ahora recibiendo atención mundial, a medida que organizaciones tales como el Banco Mundial y las Naciones Unidas comienzan a desarrollar planes de acción destinados a combatir la corrupción. La ONU introdujo la Convención de las Naciones Unidas contra la Corrupción (CNUCC). Otras organizaciones también están introduciendo medidas contra la corrupción. Tenemos

iniciativas destinadas a luchar contra el lavado de dinero. Tenemos convenciones contra el soborno de funcionarios extranjeros. Estamos comenzando a armar una ofensiva contra la corrupción.

Los parlamentos desempeñan un papel importante en la lucha contra la corrupción. En las democracias sanas, los parlamentos tienen la responsabilidad de fiscalizar sus gobiernos. Los parlamentos deben exigirles cuentas a sus gobiernos, pero cuando no asumen sus responsabilidades o trabajan en colusión con sus gobiernos para violar sus economías, se produce un fracaso económico.

La OMPCC es una organización de parlamentarios comprometidos a luchar contra la corrupción haciendo que nuestras instituciones – los parlamentos – trabajen mejor en la fiscalización de los gobiernos. Apoyamos a quienes están en peligro porque se han atrevido a alzar su voz y atacaron a la corrupción de frente. Reconocemos la necesidad de educar a los parlamentarios con el fin de que realicen sus funciones en forma adecuada, también reconocemos que no basta con hablar, sino que tenemos la responsabilidad de actuar para reducir y eliminar la corrupción en nosotros mismos y en nuestros gobiernos.

En este Día Internacional Anticorrupción, el Consejo Directivo y el Ejecutivo de la OMPCC instan a todos quienes tengan la oportunidad de luchar contra la corrupción, especialmente a los parlamentarios, a participar activamente en esta lucha.

-30-

Ce communiqué est disponible en français

Para mayor información:
Presidencia de la OMPCC
Tel.:
613-996-4722
www.gopacnetwork.org